



三小だより



令和4年4月14日(木)

令和4年度

三ヶ所小学校通信 No.2

文責：藤川貴司

ご入学おめでとうございます！

4月12日(火)、11名の新1年生を迎え、令和4年度、三ヶ所小学校の第132回入学式が行われました。心配していました雨も朝には上がり、ピカピカのランドセルを背負った1年生が、保護者の方に手を引かれて、学校にやってきました。

少し緊張気味に入場してきた新1年生でしたが、「新入学児童氏名点呼」では、担任の先生に名前を呼ばれると、どの子も、大きな声で「はいっ」と返事ができました。ほんとすばらしかったですね。

「校長先生のお話」の中では、子どもたちと、次の「4つの約束」をしました。



【1】「あいさつや返事をしっかりしましょう」

「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」のあいさつは、自分も周りの人もみんなを元気にしてくれます。返事は、大きな声で「はい」です。先ほどのみなさんの返事を聞いて、校長先生は安心しました。これから、先生やお友だち、お家の人や地域の方に、しっかりあいさつをしましょう。

【2】「おともだちとなかよくしましょう」

友達が嫌だなあと感じることは、絶対に言ったりしたりしてはいけません。友達といっしょに、仲良く勉強したり遊んだりして、学校や教室で楽しく過ごしましょう。

【3】「お話をしっかり聞きましょう」

お話を聞くことはとても大事なことです。これからみんなが楽しみにしている小学校での勉強が始まります。先生が言われることをしっかりと聞いて、楽しく勉強しましょう。

【4】「命を大切にしましょう」

命はたった一つしかありません。自分の命は自分で守ります。みなさんはお兄さんお姉さんといっしょに歩いて学校に来ます。お兄さんやお姉さんの言うことをしっかり聞いて、車に気をつけて学校に来ましょう。

今、新型コロナウイルス感染症という病気が広がっています。手洗いや消毒、マスクを忘れずにしましょう。そしてご飯をしっかり食べて、早く寝て、病気に負けない元気な体を作りましょう。

先生たちにとって、11名の1年生のみなさんは、この三ヶ所小学校をすてきな学校にしてくれる、とても大切な一人ひとりです。この「4つの約束」を、しっかり守ってください。

1年生が入学して、三ヶ所小学校の全校児童は56名となりました。全職員14名、保護者のみなさまといっしょに、もっともっと素敵な三ヶ所小学校にしていきたいと思えます。

1年生、しっかり勉強し、しっかり食べました！

入学式を終えた次の日、1年生の教室をのぞいてみると、担任の綾子先生の方を向き、しっかり話を聞き、授業中に机の上に出すものや置き方の確認など、真剣に学習に取り組む1年生の姿がありました。また、廊下の歩き方やトイレの使い方などの基本的な生活の決まりについても、現場で一つ一つ確認していました。3時間目の身体計測でも、担当する先生方の指示に従いながら、てきぱきと行動する1年生でした。緊張感の中にも、しっかりとがんばることのできる1年生、とてもすごいですね。

初めての給食。メニューは、米粉パン・ミートソーススパゲティ・アスパラソテー。苦手なものに苦勞する児童も見られましたが、マナーを守り、最後までがんばって食べることができました。



写真：3年理科で、子どもたちといっしょに、理科ノートに載っていた「タンポポ」と「ホトケノザ」を校庭で見つけました。